友好・平和ニュースレター

編集・発行/厚木市友好交流委員会 (事務局 厚木市広域政策課友好親善係 046-225-2050)

中国・楊州市への市民訪问団員募集

市長をはじめとする代表団とともに揚州市を訪問し、揚州のみなさんと親交を深めませんか。

現地では交流会や施設見学等を予定しています。

訪問の期間 平成19年 1 1月 1 4日(水) ~ 1 7日(土)

訪問地 揚州市、上海市ほか

申込み 八ガキに住所、氏名、電話番号を記入し、10月15日までに 243-8511 厚木市中町3-17-17 広域政策課まで お申込みください。 ウェブ申し込み番号370043



揚州市を代表する観光地 ・ 痩西湖(そうせいこ)

平月100つでは1を開催地域でスケージ

平成5年4月1日に厚木市が行った平和都市宣言を広く市民に周知し、この地球を平和で暮らしやすいものとしていくために「平和のつどい」を開催いたします。昨年に引き続き、全国でステージを繰り広げている、平和を考える音と映像のコンサート「地球のステージ」を開催します。今年もこの機会にぜひご覧ください。

とき 平成19年 1 1月 1 0日(土) 午後3時

ところ 厚木市文化会館 小ホール

申込み マイタウンクラブまたはハガキに住所、氏名、電話番号と人数を記入して、10月25日までに 243-8511 厚木市中町3-17-17 広域政策課までお申込みください。 ウェブ申し込み番号 170512

「ハイウェーネット物産展」に友好都市コーナー

厚木市では、10月26日~28日までの3日間、厚木市役所前「厚木中央公園」で高速道路網がもたらす交通利便性を活かした「ハイウェーネット」物産展を行います。この物産展は、本市と高速道路で結ばれ移動圏域にある都県の特産品を販売します。

また、厚木市と友好都市であります、北海道網走市、秋田県横手市、韓国軍浦市の物産も販売します。

と き 平成19年 1 0月 2 6日(金) ~ 2 8日(日)午前10時から午後5時まで(28日は午後4時まで) ところ 厚木中央公園

同時開催 あつぎ商観技能まつり、あつぎテクノフェスタ2007(会場:厚木商工会議所)

軍浦市バドミントン連合会が厚木で交流試合

9月15日~17日まで、韓国軍浦市バドミントン連合会の皆さん35人がバドミントン交流を目的に厚木市を訪問されました。

16日午前9時から、荻野運動公園を会場として、厚木レクリェーションバドミントン協会が主催する「第13回秋桜大会」に参加し試合が行われました。

今回の訪問は、平成17年12月に厚木市バドミントン協会の皆さんが親善交流を目的に軍浦市を訪問したことから始まった交流で、今年4月に小林市長を団長に代表団7人で軍浦市を訪問し、文化、スポーツ団体などの友好交流団体の皆さんと意見交換をした結果を踏まえて、民間レベルでの交流として訪問されたものです。

揚州市前進舞踊訓練センターの子どもたちが来厚

8月20日~27日まで、揚州市前進舞踊訓練センターで舞踊を習っている子どもたちが厚木市を訪問しました。

この訪問は、市長表敬訪問、市内の小学校やバレースタジオとの交流、公共施設や企業見学も含まれており、8月25日は厚木市文化会館小ホールで「前進舞踊」が発表されました。



盧載榮(ノ・ゼヨン)軍浦市長を団長として鮎まつりに来厚



軍浦市長一行36人が厚木市を公式訪問されました。一行は、小林市長と市議会を表敬訪問し、芸術団による民族芸能「サムルノリ」とともに、第61回あつぎ鮎まつりオープニングパレードに参加しました。

友好交流委員会では、8月3日にロワジールホテルで歓迎 夕食会を開催し、委員をはじめ67名の参加をいただき、軍浦 市の方々と交流の一時をすごしました。

前号で紹介しました、網走市への小学生訪問を、7月24日~27日の期間で実施しました。今年は小学生5・6年生の児童285人の応募があり、抽選により85人の訪問団となりました。網走市では、広大な畑で、ジャガイモ掘りやカレーライスづくり、地元の小学生と藻琴湖で地引網交流などを行いました。網走での子どもたちの活動内容は、厚木市のホームページで紹介しています。

